

**Klöber Konferenz-Drehsessel**  
Klöber conference swivel chairs



**Konferenz-Drehessel Klöber Ciello und Klöber Orbit Network.**

Mit den Konferenz-Drehesseln Ciello und Orbit Network setzt Klöber Maßstäbe für Unternehmen, die sich bei der Gestaltung ihrer Arbeitswelten von Design und Ästhetik inspirieren lassen. Die Wert darauf legen, mit exzellentem Sitzkomfort Freiheit in der Bewegung und im Denken zu fördern. Die klare Silhouette beider Modelle basiert auf Transparenz und Leichtigkeit. Verbunden mit perfekter Verarbeitung ausgesuchter Materialien. Mit allen Ausstattungsmöglichkeiten für den modernen Kommunikations- und Konferenzbereich. Für Klöber selbstverständlich: Made in Germany.

Klöber Ciello Konferenz-Drehessel.  
Design: Matthias Dohm mit Klöber Design Team

Klöber Ciello conference swivel chair.  
Design: Matthias Dohm with Klöber design team



**Klöber Ciello and Klöber Orbit Network conference swivel chairs.**

With the Ciello and Orbit Network conference swivel chairs, Klöber is setting standards for companies that allow themselves to be inspired by design and aesthetics when styling their working environments. Companies that know the importance of excellent seating comfort as a means of encouraging freedom of movement and thought. The clear silhouette of both models is based on transparency and lightness. Together with perfect workmanship and select materials. Available in a wide variety of versions for modern communication and conference areas. And it goes without saying that Klöber products are Made in Germany.

Klöber Orbit Network Konferenz-Drehessel.  
Design: Klöber Design Team

Klöber Orbit Network conference swivel chair.  
Design: Klöber design team







## Klöber Konferenz-Drehsessel Ciello

**Ausdruck von Stil und Kommunikationskultur.** Der Konferenz-Drehsessel Klöber Ciello wendet sich mit seiner eleganten Silhouette an Unternehmen, für die Design und Ästhetik wichtige Werte sind. Die unsichtbare Netzbespannung DLX® unter Sitz und Rückenlehne passt sich der Körperform des Nutzers an und vollzieht jede Bewegung mit. Zusammen mit der spürbar erweiterten Dreh-Bewegungsfreiheit für besseren Blickkontakt in der Gesprächsrunde sorgt der Drehsessel Ciello für entspannte Meetings. Auch nach Stunden.

Design: Matthias Dohm, Klöber Design-Team



Ciello cie91



Ciello cie90



Ciello cie91

Ciello cie90

## Klöber Ciello conference swivel chair

**Epitomises style and communication culture.** The Klöber Ciello conference swivel chair has an elegant silhouette and appeals to companies that set great store by design and aesthetics. The invisible DLX® mesh under the seat and backrest adapts to the individual user and follows every movement. Together with the perceptibly greater freedom of movement and rotation for better eye contact during meetings, the Ciello swivel chair also ensures relaxed meetings, even if they go on for hours.

Design: Matthias Dohm, Klöber Design-Team



Ciello cie91

**Programmübersicht:** Konferenz-Drehsessel  
**Funktionen:** Rückholmechanik, Rundrohr 25 mm, hochglanz verchromt, mit Tellerleitern. Armlehnen mit Kunststoffauflagen schwarz. Optional: Lederauflage. Wahlweise normal hohe Rückenlehne 50 cm (cie90) oder hohe Rückenlehne 58 cm (cie91).

**Polsterdesign:** Leder oder Stoff. Sitz und Rückenlehne: 2-lagiges Latexnetz mit 15 mm Schnittschaumkissen mit Komfort-Vliesauflage (DLX®).

**Products:** conference swivel chair  
**Features:** Auto-return mechanism. Tubular frame 25 mm, bright chrome-plated, with disc glides. Armrests with plastic finish, black. Optional: Leather

finish. Optional: Normal height backrest 50 cm (cie90) or high backrest 58 cm (cie91).  
**Upholstery:** Leather or fabric. Seat and backrest: 2-ply latex mesh with 15 mm cut-foam cushion and comfort fleece padding (DLX®).



Die integrierte Rückholmechanik dreht den Sessel selbsttätig in die Ausgangsposition zurück.  
The integrated auto-return mechanism automatically returns the chair to its original position.



**Klöber Cielo Konferenz-Drehsessel. Ausdruck von Stil und Kommunikationskultur.** Der Konferenz-Drehsessel Klöber Cielo wendet sich mit seiner eleganten Silhouette an Unternehmen, für die Design und Ästhetik wichtige Werte sind. Die spürbar erweiterte Dreh-Bewegungsfreiheit für besseren Blickkontakt in der Gesprächsrunde und seine DLX® Polstertechnik sorgen für entspannte Meetings.

**Klöber Cielo conference swivel chair. The epitome of style and communication culture.** The Klöber Cielo conference swivel chair appeals to companies that appreciate the importance of design and aesthetics. It offers greater freedom of movement for improved eye contact during meetings and its DLX® upholstery ensures a relaxed atmosphere.



**Klöber Cielo cie91** Konferenz-Drehsessel mit hoher Rückenlehne auf Gleitern. Rückholmechanik. Armauflagen mit Lederbezug.  
**Klöber Cielo cie91** conference swivel chair on glides with high backrest. Auto-return mechanism. Leather-upholstered armrests.

**Klöber Cielo cie90** Konferenz-Drehsessel mit normal hoher Rückenlehne auf Gleitern. Rückholmechanik. Armauflagen mit Lederbezug.  
**Klöber Cielo cie90** conference swivel chair on glides with standard-height backrest. Auto-return mechanism. Leather-upholstered armrests.



Klöber GmbH  
Hauptstraße 1  
88696 Owingen/Bodensee  
Germany

Tel. +49 (0) 75 51-838-0  
Fax +49 (0) 75 51-838-142  
[www.kloeber.com](http://www.kloeber.com)  
[info@kloeber.com](mailto:info@kloeber.com)

